

WT 24. 10 23

## Vier Jahrgänge feierten die goldene Konfirmation



Foto: Klaus Lang

**BERGEN** - Vor rund 50 Jahren wurden sie in der St.-Georgs-Kirche in Bergen konfirmiert, nun feierten die Frauen und Männer der Konfirmanden-Jahrgänge 1970 bis 1973 in dem Gotteshaus ihre goldene Konfirmation. Den Festgottesdienst hielt Pfarrer Joachim Piephans aus Ettenstatt. Folgende Jubelkonfirmandinnen und -konfirmanden nahmen an dem Festtag teil: Jahrgang 1970: Walter Mögen, Walter

Philipp, Helmut Rusam, Richard Rabus, Betti Börlein (geborene Gloßner), Elfriede Faltermeier (geb. Rusam), Christa Hüttmeyer (geb. Wagner), Inge Pfitzinger-Miedel (geb. Pfitzinger); Jahrgang 1971: Siegfried Meyer, Willy Richter, Johann Hussendörfer, Karl Holzinger, Erna Näpfel (geb. Schweinesbein), Helga Eckerlein (geb. Opitz), Elisabeth Walz (geb. Amler); Jahrgang 1972: Johannes Wolf, Werner Rabus, Oskar

Dorner, Leonhard Rottler, Willi Gloßner, Friedrich Betz, Jürgen Opitz, Erwin Rabus, Luise Hölzel (geb. Pfitzinger), Anneliese Geim (geb. Rusam), Anneliese Wenk (geb. Lehmeyer), Ursula Amler (geb. Enzenhöfer), Hannelore Auernheimer (geb. Wissinger), Karin Liebhardt (geb. Pfitzinger); Jahrgang 1973: Hannelore Müller (geb. Richter), Frieda Täufer (geb. Rabus), Johanna Lang. wt